



NIÑO CON GOLPE EN LA CABEZA SE MANTIENE EN ESTADO DE COMA

El niño de iniciales J.G.Y de 04 años de edad, quién fue impactado por una roca en la cabeza, tras una presunta explosión informal, sigue siendo atendido en la unidad de cuidados intensivos pediátricos del Hospital Nacional Hipólito Unanue, recibiendo todo el soporte médico que requiere, lamentablemente, sin presentar ningún signo de mejoría.

Según los informes médicos de la UCI-Pediátrica, el menor presenta Coma Arreflexico, síndrome post paro cardio respiratorio, Traumatismo encéfalo craneano grave con exposición de masa encefálica, Shock multifactorial y Falla orgánica múltiple: Respiratorio, Hematológico y Cardiovascular.

A pesar del tiempo transcurrido (más de 72 horas) y del soporte médico que se le viene brindando, el niño se mantiene en Glasgow 3 (estado mínimo del nivel de conciencia), con apoyo ventilatorio permanente para poder respirar, además de apoyo de drogas vasopresoras para mantener la presión arterial y frecuencia cardiaca estables.

Según el equipo médico, el niño no evidencia respuesta neurológica, su estado es muy delicado y el pronóstico reservado, situación viene siendo informada permanentemente a los padres.

Cabe agregar que toda la atención viene siendo coberturada por el Seguro Integral de Salud (SIS), de acuerdo a las disposiciones dadas por el Ministerio de Salud.

08 de Enero de 2014

OFICINA DE COMUNICACIONES